

Jumping Longines Crans-Montana CSI***

Une vision à long terme

par Claude-Alain Zufferey



Cet été, l'hippisme effectuera son grand retour sur le Haut-Plateau. Le Jumping Longines Crans-Montana CSI*** se déroulera du 28 au 31 juillet. Comme le site d'Ycoor est encore en travaux, la manifestation aura pour cadre le parking de Crans-Cry d'Err. Elle est organisée par l'association du Jumping Crans-Montana, qui s'appuie sur un comité de 3 membres: François Besençon (président), Yves Rytz et Daniel Perroud. « Nous possédons tout trois un appartement dans la station. Nous sommes partis du constat qu'il était inconcevable que le Haut-Plateau ne soit plus représenté dans le calendrier hippique. Rien que le fait d'évoquer le nom et la situation de Crans-Montana suscite de l'intérêt chez nos partenaires », relève Daniel Perroud, directeur du Jumping Longines Crans-Montana.

Les communes jouent le jeu

Un tel événement, dont le budget s'élève à l'200'000 francs, ne pourrait être mis sur

le pied sans l'aide des pouvoirs publics et de la Loterie Romande. « Les communes ont été très réceptives. Tout comme notre partenaire titre Longines, elles se sont engagées pour cinq ans », poursuit Daniel Perroud. Pour l'avenir de la compétition, deux points d'interrogation subsistent encore: le lieu et la date. « Le site d'Ycoor devrait être utilisé dès 2017, et nous privilégions les dates à fin juillet. La Fédération Suisse des Sports Equestres ne souhaite pas avoir deux concours internationaux le même week-end et le calendrier est très rempli. Difficile de trouver un créneau. Mais nous devons encore tenir compte de l'European Masters de golf. Si, dès 2017, il se tient en juillet, nous allons devoir revoir notre stratégie », conclut le directeur.

Du 28 au 31 juillet. •

www.jumpingcransmontana.ch

This summer, equestrianism will be making a comeback on the Haut-Plateau. The Jumping Longines Crans-Montana CSI*** will be taking place from 28th to 31st July. As the Ycoor site still has work in progress, the event will be held in the setting of the Crans-Cry d'Err car park. It is organised by the Crans-Montana Jumping Association, which has a committee of three members: François Besençon (President), Yves Rytz and Daniel Perroud. "All three of us have an apartment in the resort. We set out with the idea that it's inconceivable that the Haut-Plateau no longer figures on the equestrian calendar. Just mentioning the name and the situation of Crans-Montana arouses interest in our partners", points out Daniel Perroud, the Director of Jumping Longines Crans-Montana.

The Communes play the game

This kind of event, whose budget amounts to 1,200,000 francs, could not be set up without the help of the public authorities and the Loterie Romande. "The Communes have been very receptive, as has our title partner Longines, they have committed themselves for a period of five years, continues Daniel Perroud. For the future of the competition, two questions remain: the place and the date. The Ycoor site should be used from 2017, and we're in favour of the end of July dates. "The Fédération Suisse des Sports Equestres doesn't wish to have two international tournaments on the same weekend and the calendar is extremely full. It's difficult to find a slot. We must also take the European Golf Masters into account. If it should take place in July in 2017, we'll have to reconsider our strategy," concludes the director.

From 28th to 31st July. •